

# Neko Neko

## RiRen - Levi x Eren

Von \_sasuu

### Kapitel 1: Hilfe?

Der kleine 14 jährige Eren ist anders als die anderen Kinder und Erwachsenen. Seit zwei Jahren lebt er nun auf der Straße, kämpft um das Überleben, Tag ein Tag aus. Der Winter ist am schlimmsten, es ist kalt, es ist nass und es ist dreckig. Der Körper tut durch die Kälte weh, man friert ohne Ende, weshalb Eren sich immer auf den Sommer freut, der auch jetzt gekommen ist. Er sitzt an einer Straße, nah der Bäckerei Helmut, vor sich ein kleiner Becher mit etwas Kleingeld. Es ist schon spät, 19 Uhr 34 zeigt die große Stadtuhr. Langsam muss er los, sich einen neuen Unterschlupf suchen, weshalb er aufsteht und seinen Becher nimmt. Viel kam nicht dabei rum, höchstens 2,67€. Wenigstens etwas, denkt Eren sich und freut sich schon, dass er morgen etwas zu essen haben wird. Suchend nach einem Unterschlupf macht er sich auf den Weg, sieht sich um, bis ein großer Kerl ihn anstößt.

„Hey du“ spricht der unbekannte, große Mann ihn an und Eren sieht zu ihm hoch, richtet sich die Mütze, die er trägt.

„Ja?“ kommt kleinlaut von dem kleineren, dreckigen Jungen und der große Mann grinst. „Gib mir dein Geld“ brummt es böse und Eren blinzelt.

„Warum sollte ich? Hol dir dein eigenes Geld!“ zischt der kleine braunhaarige Junge und geht weiter, stößt aber auf weitere drei Personen. Schluckend sieht der Kleine sich um, ist umzingelt von den vier Männern und ihm bleibt nichts anderes übrig als eines: laufen, so schnell er kann! Und genau das tut er auch, nimmt die Beine in die Hand und rennt um sein Leben.

„Jungs, er haut ab!“ – „hinterher!“ hört Eren die Stimmen rufen und laute, schnelle Schritte die hinter ihm sind. Fluchtartig sieht er sich um und macht einen kleinen Fehler, denn plötzlich steht er in einer Sackgasse.

„Mist!“ Flucht der kleine Junge und will umdrehen, doch die vier Männer stehen vor ihm.

„Na, wohin des Weges?“ , „Wir haben doch gesagt, wir wollen dein Geld!“ zischt einer und packt Eren am Arm, zieht ihn zu sich und Eren beißt den Typen.

„verfluchte Scheiße!“ zischt der gebissene und zu Eren's Pech fällt seine Mütze runter und zum Vorschein kommen seine süßen, flauschigen Katzenohren.

„Ih! Er ist ein Neko“ – „Ein dreckiger Hybrid!“ – „Widerlich, dem sollten wir es zeigen!“ meinen drei der vier Personen und gehen wieder auf Eren zu, welcher sich nun ängstlich in die Ecke drückt.

„Hey! Vier gegen einen ist schon etwas gemein, findet ihr nicht?!“ meint eine weitere fremde Stimme und Eren sieht zu dem Mann, der im perfekten Anzug rauchend vor

der Sackgasse steht.

Wer ist er?! Freund, Feind oder Zuschauer?! Wird er ihm helfen?